

ロータリーは機会の扉を開く

国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク



国際ロータリー 第2780地区
相模原南R.C.
友好クラブ：金沢北R.C.

<http://www.sa-south.org/>

Weekly Report Rotary 2020-21

■会長 澁谷 直樹	■幹事 奥橋 園子	■会場監督 須坂 知恵
例 会 場	相模原市南区相模大野3-8-1	TEL 042-767-1111(代)
〒252-0303	小田急ホテルセンチュリー相模大野8F	
事 務 局	相模原市南区相模大野3-14-10	第2足立ビル4F
〒252-0303	TEL 042-746-4108	FAX 042-746-5106

Vol.50

第2404回例会

No.32

令和3年5月25日

■会長の時間

会長 澁谷 直樹

会長に就任する前、特に当クラブにとっては50周年の大事な年の会長ということについて考えました。正直に言えば50周年だから特別なことをしなくてはならないとは思えず、和気藹々として、それでいて夫々がとてつもないパワーと技術と発想を持った相模原南ロータリークラブはいつも通りが良いとさえ思っていました。それは今でも変わりません。

然し乍ら我々を取り巻く環境はいつも急に、大きく変わってまいります。10年前の東日本大震災の時はその前とその後で様々な事が変わりました。幸いにして被害の少なかった当地でもそれは言えることです。福沢諭吉が『文明論之概略』の中で「^{あたたか} ^{いっしょ} ^{にしよう} 恰も一身にして二生を経るが如く」と言い表したように、考えが変わるといことはその人の行動も変え、それは周りの人へも影響します。

今回のコロナではウイルスと共に恐怖や不信、或いは我欲が世界中の隅々まで広がりました。そして次に我々は対抗し、対応しているのです。

ロータリーという言葉は団体の名称であると同時に会員個人を表す称号のようなものです。ロータリアンだからと考えるのではなく、それに恥じない自分でありたいと思います。

昨日、次年度の地区公共イメージ委員会に出席しました。田島ガバナーエレクトのご挨拶には彼の想いが沢山詰まっています。中でも大々的なイベントのし辛い今、ロータリークラブである意味、その役割、その一員であることをひとり一人が考えて、地に足のついた行動でロータリーを PR したいという部分に共感を持ちました。

毎週の例会で皆さんと会うことも難しい日が続いていますが、自分の考えや行動を四つのテストに照らし合わせ、今度例会でお会いする時には「やあ」と呼び合いたいと思います。

■幹事報告

幹事 奥橋 園子

本日は相模原南 RC の Zoom 例会に参加いただきありがとうございます。環境の難しい方は事務局での参加も可能ですので、事務局へご連絡よろしくお願ひします。また、当日の出席については漏れがあるといけませんので、申し訳ありませんが事務局へ自己申告をよろしくお願ひいたします。

1) 先週18日に行われました会長幹事会の報告です。

少々驚きましたが第5Bグループは全て例会は例会場のみか、ハイブリットで通常で開催されているというお話しでした。また、中クラブは障害者の方に人力車に乗っていただくという奉仕活動も行われたそうです。西クラブも小田急センチュリー相模大野にて、感染対策に努めハイブリットで例会を開催されているとのこと。高齢な会員を中心に例会場での参加者が結構いらっしゃるといお話しでした。当クラブも来月は、ハイブリットで行いたいと考えています。

西クラブはラポール千寿閣がなくなるということで、新しい例会場に「レンブラントホテル東京町田」を希望されたそうですが、ロータリーの例会だけで数クラブ、またソロプチも2クラブあるとのこと。道具のスペースの関係から、返答を頂けていないそうです。早々に対処いただいた一ノ瀬エレクトと鈴木次年度幹事に感謝します。

2) 今後の例会予定です。

6月 1日 慶祝

6月 8日 卓話 (大谷会員と相談)

6月15日 クラブ協議会

6月22日 休会

会長幹事会と重なりましたので、変更させて頂きます。中クラブも重なりましたので、同様に変更となりました。

6月29日 夜間例会 (最終例会)

会員のみとさせていただくつもりです。西クラブは、最終例会は翌日30日ですが、会員とご家族に限定したと報告がございました。ご意見等ございましたらよろしくお願ひいたします。

今週の情報	本日のプログラム	
	次会のプログラム	
	近隣クラブ例会情報等	

■国際ロータリー第2730地区ビデオ紹介(オンライン)

友好クラブとなりました鹿屋西ロータリークラブが主幹する国際ロータリー第2730地区の地区大会の様子をビデオで紹介しました。

鹿屋西ロータリークラブの王谷会長のご挨拶から始まり風呂井ガバナーのお話では温厚なお人柄の分かるとても良いご挨拶でした。全編を見て頂くにはとても長い動画でしたので主にRI会長代理をお勤めされた裏千家前御家元の鵬雲斎大宗匠の講和の一部を流しました。茶家ならではの「看脚下」などの禅語のお話し、悪行と徳の話から経営人としての在り方、そしてロータリアンとしての心の持ちようなど、大変参考になる内容でした。



国際ロータリー第2730地区動画

<https://www.youtube.com/watch?v=SBw0f-2IAFE&t=2091s>



□出席報告：出席委員会		5月25日	会員数	出席	メイクアップ	合計	出席 (%)	欠席
前々回 第 2402 回 5月11日	当日		52 (44)	21	2	23	52.27	21
	修正		52 (44)	21	2	23	52.27	21
第 2404 回 5月25日		当日	53 (44)	20	5	25	56.82	19

月 日(修正) 完全欠席=